

けやき通信

【第59号】平成24年1月26日(木)

行方市立 小貫小学校



楽しかった もちつき大会

とても楽しいもちつき大会になりました。きねとうすでついたお餅の味は格別で、とてもおいしくいただきました。子ども達全員が、餅をつくことを体験できたのもとてもよかったです。周りの大人が「よいしょ よいしょ」と声をかけてくれていたのも励みになり、微笑ましい光景でした。

また、ならせ餅も体験できました。昔は各家でやっていたのでしょ。男庭会長さんからも説明があったように、五穀豊穰、家内安全等を願って行われたもののようです。今年は小貫小学校と子ども達みんながいい1年でありますようにと、何度も何度も祈りながらならせ餅に参加しました。

例年と違うよさもありました。体育館の暖房はありがたいものでした。雨でどうなるかと心配した餅つきの場所は最適のピロティーでした。かまどの上にテントを被せることは可能と実証できました。今年も車椅子の贈呈が継続できました。今年アルミ缶が出来なかったので、サツマイモを買っていただいたお金を当てています。食卓に並んだたくあんは、1、2年生の生活科の産物でした。余った餅の持ち帰りもスムーズでした。

これらの準備については、保護者の皆様にご支援を受けました。例年と違う環境の中でしたが、おかげ様でとても楽しい餅つき大会ができました。本当にありがとうございました。祖父母の方々にも発表の観覧や会食いただき誠にありがとうございました。

